

## ひろば利用者の声（R3.6～R3.7）

### パネルシアター&だるまさん抱っここの集い～はじめまして～

（保護者会いちごサークル共催）

日時：令和3年6月15日（火）10：30～11：00

- とてもかわいいシアター、歌もキーボードも一緒に聞いて口ずさんでとてもいやされました。楽しい時間を過ごすことができました。また見に来たいです。
- 音楽が好きなので、とても楽しそうに見ていました。大人も楽しめて、今回来れてよかったです。
- 自分が小さい時にきいたり歌ったりしていた曲を今でも聴けて、懐かしく嬉しく思いました。パネルシアターという楽しい行事に参加できて、息子もいい経験ができてよかったです。ありがとうございました。
- パネルシアターのしかけがとってもおもしろかったです！伴奏付きでとっても豪華でした！こどもはうろうろしていましたが、きっと遊びながら楽しんでくれたと思います。（私はとっても楽しかったです！）ぜひまた見たいです！ありがとうございました！
- かわいらしいパネルとお歌で楽しかったです。工夫やしかけもたくさんあって、手が込んでいるなと感じました。子どもが集中して聞けず、申し訳なかったです。

### 産前産後のほっと講座【産前産後ヨガ・母乳相談】

日時：令和3年6月22日（火）10：00～11：30

- みなさんと一緒にヨガをすることができて、すごく良い機会になった。リラックスできました。歌も感動してしまい、涙でました。良かったです。また、機会があれば参加したいです。ありがとうございました。
- リラックスできてとても良かったです。横になったら本当に寝てしまいそうでした。骨盤の動きも勉強になりました。また家で実践していきます。歌、すごい良かったです（めっちゃ感動）
- 身体がほぐれて疲れがとれました。他のお母さんたちとの交流も楽しかったです。また、この間のママ&ベビーヨガも参加しましたが、半分くらい忘れてしまいました。メニューを書いた紙とか持って帰れたら嬉しいです。
- 普段は、動画を見ながら見よう見まねでやっているの、本格的に教えてもらってとても嬉しかったです。久しぶりに自分1人の世界でリラックスできたように思います。また、先生の声が優しくて心も癒されました。歌もすばらしくて少し涙がでそうになってしまいました。やられている活動もすばらしく、ありがたいなと感じました。毎週やっていただきたいなと感じるほど充実した教室でした。
- とてもリラックスできました。歌、感動しました。ありがとうございました。また、育児相談やフリートークも取り上げていただきたいです。

### はじめてさんのひろば

日時：令和3年6月25日（金）10：30～11：00

- おもちゃがたくさんあって、子どもが生き生きしていました。職員の方も優しく声をかけてくださって、安心して遊べました。

## 七夕会（保護者会いちごサークル共催）

日時：令和3年7月5日（月）10：30～11：00

- 保護者・職員で一緒につくる会が貴重だと思います。それぞれかわいくて、楽しませてもらいました。お土産もうれしいです。赤ちゃんながらに季節を感じられてよいと思いました。
- お歌も紙しばいもあってすごく楽しかったです。大喜びです。
- このコロナ禍でも七夕会を開いていただきありがとうございます！季節ごとの行事を息子なりに経験してもらいたく参加しましたが、歌や紙しばいにも興味をもち、楽しそうな姿を見れ嬉しかったです(^)親子で楽しめました！楽しい時間をありがとうございました。
- 子ども達のために色々と考えてくださりありがとうございました。パネルシアターもピアノも紙しばいも皆上手！！
- お手製パネルシアターをなんとか発表することができて良かったです！ふ～！アットホームな雰囲気です。ゆるゆる楽しむことができ、とっても良かったです！たくさんの保護者が参加できるイベントってステキで良いなあと思いました！ありがとうございました★
- 最後の方の参加となりましたが、温かく迎えてくださってありがたかったです。大好きな先生たちがかわいらしく変身していて大興奮でした。すてきな土産もありがとうございました。
- なごやかな雰囲気です。楽しかったです。お母さんたちの得意なこと見れて、よかったです。また、色々なお母さんたちが活躍できる場があったらいいな…と思いました。

## 出張 Peek a boo ～絵本とわらべうたの時間～

日時：令和3年7月27日（火）10：30～11：00

- 久しぶりのよみかせで楽しかったです。大きな姉兄も一緒に参加できてうれしかった。絵本が小さい子向けでしたが、みんな楽しそうでした。いくつになっても、だれかに読んでもらえる喜びが味わえるのは貴重な体験だと思います。
- くだものや動物など興味を持って見ていました(^)また図書館でも借りてみます！！

## 水遊び ～タライでジャブジャブ水遊び・ワクワクさわって水遊び～

- おうちではお風呂場でしか水遊びできないし、夏はシャワーですませてしまうことが多く、水遊びの機会が減っていたので、子どももとても楽しそうでした。ペットボトルキャップでできるおもちゃは家でもやってみたいです。ありがとうございました！
- お家ではなかなかできない遊びができて楽しそうでした！！初めての水遊びでどうかな？と思ってましたが、とても好きみたいで家でもするようになりました♪
- 水の中に入らなくても船を浮かべたり、果物や海の生き物のペットボトルキャップをすくったりして遊べました。子どもも「楽しかった」と言っていました。ありがとうございました。
- 家ではタライの準備や片付けを1人ではなかなかできず、ぐりぐりで初めて水あそびをさせてもらいました。ジャブジャブでは水をバチャバチャたいてごきげん。ワクワクでは少し冷たい水にこわごわする様子が見られて可愛かったです。